

pour voir les images cliquez sur le lien ci-dessous
Regardez cet email dans votre navigateur

INFO LEGIO XXXIV La newsletter de la Société des membres de la Légion d'honneur de l'Hérault

N° 346 du 15 janvier 2023



Lunel, 9 janvier 2023 au cours de la cérémonie des vœux aux associations patriotiques de la ville, Francis Garnier reçoit Joseph Delalande, dans l'ordre de la Légion d'honneur. Photo souvenir avec Pierre Soujol maire de Lunel.

Fraternité

L'honneur



Hommage à Joseph Delalande

Fraternité

Les délégués



Moussa Haroune, délégué du territoire du Lunellois, porte-drapeau de la Légion d'honneur à Lunel

Verbatim :

"Bonjour Moussa [Moussa Haroune, délégué de la SMLH34 territoire du lunellois]. Je voulais te remercier pour ta présence, ton soutien, merci pour faire en sorte que la Légion d'honneur ai été représentée avec son drapeau. Merci pour l'information que tu as passée à Mme la Présidente. Merci pour nous avoir remis la palme que je ferai installer sur le caveau familial. Évidemment la Légion d'honneur c'était important pour Juliette [Juliette Druinot, ambulancière du 15ème bataillon médical, débarque en Provence le 15 août 1944. Elle participe à la campagne de France jusqu'en Allemagne où elle accompagne les derniers déportés du camp de Dachau vers les hôpitaux de Strasbourg] cette médaille longtemps attendue 70 ans, qui lui a été offerte par la présidence de la République et remise à Fréjus en 2014, elle en était très fière. Merci pour tes visites, ton aide dans les réunions. Durant l'hospitalisation tu étais là aussi, et ton soutien permanent même à ma sœur la veille de son décès. Rares ont été ceux qui ont été là... Amicalement."

Alain Druinot, fils de Juliette Druinot



Trois générations de délégués du Lunellois. De g. à d. Francis Garnier, Moussa Haroune, Daniel Félip, six délégués pour accueillir Joseph Delalande. Pour mémoire, Danielle Aben gère une délégation "hors-sol". Pascal Chabert gère les relations avec la CMA34 et la ville de Lunel, le professeur Aben est le délégué de Pérols. Le "petit nouveau" Joseph Delalande (hèret rouge) est un peu intimidé !

Fraternité

Les frères d'armes



Lunel, 9 janvier 2023, le maire, Pierre Soujol, s'adresse aux anciens combattants. (Discours ci-dessous en cliquant sur le pavé rouge.)

Voeux aux associations patriotiques de Lunel



A g. Guégan père et fils, frères d'armes et c'est le fils qui a reçu le père, dans l'ordre ! A d. Moussa initie Joseph qui vient d'être reçu dans l'ordre (SMLH, adhésion, cotisation, cérémonies, drapeau...)



A g. Théodore Guégan heureux de retrouver son compagnon René Ruiti, au centre, 100 ans ce 9 janvier. La bande de joyeux compagnons va fêter l'anniversaire du plus ancien combattant de Lunel dans quelques instants, dans un restaurant de Marsillargues. A d. nous sommes heureux de rencontrer pour quelques instants ce fidèle, Daniel Félip, que de lourdes contraintes tiennent loin de nos activités.

Fraternité

L'accueil



Samedi 4 février 2022
Hôtel de ville
Montpellier

Cérémonie d'accueil
des nouveaux arrivants et
promus de la SMLH, des
nouveaux membres de
l'ordre

Banquet de la Fraternité
Fête de la solidarité au profit
des jeunes méritants

INVITATION PROGRAMME

INSCRIPTION - RESERVATION

Fraternité

La mémoire



Montpellier, 10 janvier, préfecture de l'Hérault, Patricia Mirallès, secrétaire d'Etat chargée des Anciens Combattants et de la Mémoire, dévoile une plaque rendant hommage à une employée de préfecture résistante, Thérèse Nichterwitz. Les ordres nationaux ont été associés à la cérémonie.



Thérèse Nichterwitz était Chevalière de la Légion d'honneur. Croix de guerre 1939-1945 avec étoile de bronze, Médaille de la Résistance française avec rosette (décret du 3 août 1946), Médaille commémorative des services volontaires dans la France libre, Médaille commémorative de la guerre 1939-1945



Thérèse Nichterwitz est la fille d'immigrés espagnols arrivés en France au début des années 1920, Martin Terraza et Isabelle Andrés. Elle obtient la nationalité française par son mariage avec Robert Nichterwitz en 1928.

Entrée dans la résistance au mouvement Combat fin 1941, elle assure la liaison entre le chef départemental et les principaux responsables du mouvement. Elle met son domicile, situé dans les locaux de la préfecture de l'Hérault où elle est concierge, à la disposition d'agents de liaison, de chefs de la résistance traqués ou en difficulté

Agent de liaison principal du chef départemental du Noyautage des administrations publiques, conjointement du chef départemental des Mouvements Unis de la Résistance, elle est aussi chargée des fonctions importantes des départements des transmissions et liaisons clandestines. Elle tient le grade de sous-lieutenant des Forces Françaises Combattantes..

Arrêtée le 11 janvier 1944 par la Gestapo, Thérèse Nichterwitz est emprisonnée au camp d'internement de Romainville le 17 mars 1944, puis déportée à Ravensbrück et ensuite à Sachsenhausen.

sources Wikipedia.

Agenda

18 janvier	SMLH34	Conseil d'administration de section
25 janvier	SMLH comité de Béziers	Béziers, maison de la vie associative Daniel Cordier, vœux, galette des rois INSCRIPTION RESERVATION
28 janvier	SMLH34 FFMJSEA34	Agde "Trophées du Centenaire - Sports et traditions", remise des prix en collaboration avec FFMJSEA34
4 février 11 h	SMLH34 et comités	Montpellier - Accueil des nouveaux nommés et arrivants INVITATION PROGRAMME
4 février 13 h	SMLH34 et comités	Montpellier - Banquet de la Fraternité RESERVATION MENU
28 mars 9 h	SMLH34	CMA34 - Les prix aux apprentis - jury
14 mai 15 h	SMLH34	Montpellier - Les prix aux apprentis - remise des prix
12 juillet 10 h	SMLH34 comité de Montpellier	Grammont - Assemblée annuelle
12 juillet 11 h	SMLH34 section	Grammont - Assemblée annuelle
12 juillet 12 h	SMLH34	Grammont - Fête de l'été

Fraternité

Les vœux



La tradition est revenue ! La SMLH34 répond dans la mesure du possible, aux invitations de ses partenaires. Au delà du grand moment de convivialité, c'est l'endroit incontournable pour se rencontrer et régler les dossiers qui ont parfois du mal à aboutir. Photo ci-dessus, dans la salle Jean Bène du département de l'Hérault avec nos amis du SDIS34.

Share Share Tweet Forward

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos emails vous pouvez vous desinscrire.

